



El rector asiste a la celebración del segundo centenario de la Universidad de Gante

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, asistió ayer a uno de los actos con los que la Universidad de Gante, una de las tres más grandes universidades flamencas, conmemora sus 200 años de existencia. La Universidad de Gante cuenta con cerca de 41.000 estudiantes y 9.000 empleados y por sus aulas han pasado como profesores varios ganadores de premios Nobel. Fundada en el año 1817, hoy en día es una de las instituciones líderes en el ámbito de la educación superior y la investigación en Europa. El próximo año será el turno de la Universidad de Salamanca, ocho veces centenaria.